

CHEVALET D'EXPOSITION

Vers 1920

Bois peint

197 x 70 cm

Dans les écoles d'autrefois, la remise des résultats de fin d'année est l'occasion d'exposer les travaux des élèves, en particulier ceux des branches d'expression artistique. Il faut pour cela disposer de supports. Ce matériel est aussi utilisé lors des fêtes de charité pour présenter les objets mis en vente et les lots de tombola.

Le chevalet est un de ces supports de présentation. Il est conçu pour mettre en valeur des tableaux, des cadres, des dessins, etc. Un bras vertical s'étire vers l'arrière et assure la stabilité de la structure. La face prend alors une position légèrement inclinée. À mi-hauteur, une planchette horizontale reçoit l'objet exposé. Elle est mobile. Elle peut monter ou descendre de plusieurs crans.

